

Suecia crea el "Expreso Condón".

Publicado el: 04-12-2017

Cuando el número de casos de clamidia comenzó a crecer entre los adolescentes, autoridades de salud en Suecia decidieron establecer una iniciativa novedosa: el "Expreso Condón". La clamidia es una infección bacteriana de transmisión sexual que puede causar problemas reproductivos, y en tan sólo un año la cifra de casos de la enfermedad se duplicó entre jóvenes suecos.

Para combatir el problema, un consejo encargado de temas de salud en Suecia, el RFSU, creó un servicio de emergencia de distribución de condones "a domicilio" en Estocolmo, Gotemburgo y Malmo.

En las calles de esas tres ciudades, un grupo de vehículos está disponible tres días a la semana para desplazarse a cualquier lugar dentro del perímetro urbano y proveer a las parejas de hasta diez preservativos por un módico precio.

El servicio ha sido bautizado como "Expreso Cho San", en referencia a una conocida marca de condones.

Con humor

Carl Osvald, director de mercadeo de RFSU, dijo a la BBC que sólo el 25% de los jóvenes suecos de entre 16 y 25 años usa el preservativo en sus relaciones sexuales.

"Encuestas indican que la mitad de ellos está dispuesta a usar los condones" si se les facilita el acceso a ellos, explicó Osvald.

"Por esa razón -añadió- decidimos abordar el tema con sentido del humor. Esperamos que todo esto se vea como un intento de comunicarnos con los jóvenes, en lugar de darles lecciones"

La campaña en favor del uso del preservativo se sirve también de los recursos mediáticos.

La televisión promociona el servicio mediante un video corto que advierte de los riesgos de no practicar el llamado sexo seguro.

Para realizar el video, el RFSU contrató al director sueco Johan Renck, conocido por sus trabajos con figuras de arraigo entre los jóvenes como Madonna, Kylie Minogue y Beyonce.

Fuente: <https://netsaluti.com>